



Pressebericht

Nienhäger Schüler Leichtathleten starten erfolgreich bei Bezirksmeisterschaft

Am Sonntag fand der erste Stadionwettkampf auf Bezirksebene in Winsen/Luhe statt. Es ging gleich für die unter 16-jährigen mit einem Fünfkampf los, der in verschiedenen, sogenannten Neigungsblöcken angeboten wird, damit die Athleten frühzeitig ihre Interessen entdecken.

Riesen Freude bei Tim Röthig, der 12-jährige Schülerleichtathlet des SV Nienhagen sagte „...unser Trainingslager vor Ostern in Nienhagen hat sich voll gelohnt, jetzt bin ich bereits Bezirksmeister!“

Tim konnte sich in dem Fünfkampf Block Lauf, insbesondere mit einem 34m Ballwurf an die Spitze des Feldes setzen und verteidigte dann als dritter im abschließenden 800m Lauf seinen Führungsrang.

Auch Fatima Kaftan gelang der Sprung auf das Siebertreppchen, sie wurde dritte der 12-jährigen Mädchen im Fünfkampf Sprint/Sprung. Fatima profitierte dabei ebenfalls vom Trainingslager, denn Speerwurf wurde dort intensiv mit einem Spitzentrainer geübt und von ihr, mit einer Weite von 17,56m, erfolgreich im Wettkampf umgesetzt.

Auch Constanze Schilbock freute sich über ihre Leistungen und ergänzte das kleine Nienhäger Team.



Nienhagens Schülerteam in Winsen/Luhe freut sich über den erfolgreichen Wettkampf



Tim Röthig – Bezirksmeister 2014 Blockwettkampf Lauf



Fatima Kaftan - Speerwurf